

Voltigieren – Eine vielseitige Sportart

Voltigieren ist eine Mischung aus Tanzen, Akrobatik und Reiten. Neben Kraft, Beweglichkeit und dem Gefühl für das Pferd, ist auch der Ausdruck und die Musikinterpretation von grosser Bedeutung.

Pferd, Longenführer und Voltigierer beeinflussen sich gegenseitig und bilden im Voltigieren eine Einheit. Das gegenseitige Vertrauen von Pferd, Longenführer und Voltigierer ist die Grundvoraussetzung zur Ausübung dieser Sportart.

An Turnieren zeigen die Voltigierer ein Pflichtprogramm und eine frei zusammengestellte Kür, bei der sich bis zu drei Personen gleichzeitig auf dem Pferd befinden. Die Gruppen sind alters- und geschlechterdurchmischt, das ist für die Gestaltung von attraktiven Küren von grossem Vorteil. Voltigeturniere gibt es für Gruppen, Einzel und Pas-de-Deux.

An ein Voltigierpferd werden hohe Anforderungen gestellt. Es muss nervenstark, gesund und kräftig sein und benötigt viel Ausgleichsarbeit, um den Erwartungen langfristig gerecht zu werden. Die notwendige Muskulatur, ein gutes Gleichgewicht und Kondition müssen sowohl an der Longe, wie auch unter dem Sattel aufgebaut werden. Das Pferd trägt an einem Turnier mit seiner Pferdenote einen Viertel zum Schlussresultat bei.



«Gemeinsam gesetzte Ziele können nur mit viel ehrenamtlicher Tätigkeit und Herzblut seitens der Ausbilder, der Eltern, Volontäre und der Voltigierer erreicht werden. «

Wer steht hinter Voltige Lütisburg

Unser Verein besteht seit 1987 und versteht es, unzähligen Mädchen und Jungen die Freude an Sport, Pferden und Akrobatik zu vermitteln. Mit ihren Darbietungen begeistern unsere Athleten die Zuschauer weit über die Landesgrenzen hinaus.

Rund 60 aktive Voltigierer trainieren zwischen 4 und 30 Jahren in sechs verschiedenen Leistungsgruppen zwischen 1–4-mal wöchentlich. Weder eisige Kälte, tropische Hitze noch die einfache infrastrukturelle Trainingseinrichtung halten die Voltis und ihre treuen Trainerinnen davon ab zielstrebig und unermüdlich an ihren Darbietungen zu arbeiten. Die Erfolge dürfen sich auch sehen lassen.

Voltige Lütisburg wurde 2012 Weltmeister, ist mehrfacher Vize Welt- und Europameister sowie mehrfacher Schweizermeister bei Elite, Junioren und Einzel-Voltigierern.



Sei dabei!

Schön, dass du dich für den wunderschönen Pferdesport interessierst!

Unsere Einsteiger lernen schrittweise das Voltigieren kennen. Sie trainieren einmal wöchentlich auf einem unserer gutmütigen und erfahrenen Pferden. Auch eine Trainingseinheit auf dem Movie (beweglicher Übungsbock) ist dabei.

Sei dabei! Melde dich zu einem Schnuppertraining an!

071 931 31 91 kbischofberger@bluewin.ch



